



人権について考えてみよう！

最近は寒い日が続いているが、体調は大丈夫ですか？まだ尾張旭市ではインフルエンザが流行しているわけではありませんが、流行する前に対策をしておかないと意味がありません。2学期も残りわずかなので、全員元気に登校できるように体調管理をしていきましょう。ただし、登校する前に熱があったり、体調が悪かったりしたら、無理はしないようにしましょう。

さて、12月10日は何の日を知っていますか？12月10日は“人権デー”です。

「国際連合は、1948年（昭和23年）12月10日の第3回総会において、世界における自由、正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するため、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、世界人権宣言を採択したのに続き、1950年（昭和25年）12月4日の第5回総会においては、世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と定め、全ての加盟国及び関係機関が、この日を祝賀する日として、人権活動を推進するための諸行事を行なうよう、要請する決議を採択しました。」 法務省HPより

上記のように、世界で進められている人権デーですが、そもそも“人権”って何か知っていますか？人権とは、「人が幸せに生きるために権利」のことです。みんな誰でも立場や考え方、生き方に関係なく、生まれながらにして持っているものです。自分の人権は他の人から大切に守ってもらえます。そして、みんなは他の人の持っている人権を守ることも必要です。そこで、みんなと関わる可能性がある話題について紹介します。右図の①から④の場面の時に「自分がこうしてもらいたら」と思うことを書いてみましょう。この話の続きは金曜日の道徳の時間にやりたいと思います。この機会に少し考えてみてください。

- ① ()
- ② ()
- ③ ()
- ④ ()



明日の予定

12月13日(火) 45分目課 三者懇談会

- ①数学 ②英語 ③英語 ④国語

○ 明日のスピーチは西くん・福形さん・藤井さんです。

○ アレルギーに関する調査のプリントを配布しました。期限は今週の水曜日です。

保護者の方へ

三者懇談会の時は、お車での来校はご遠慮ください。保護者カード（首から吊り下げる名札）とスリッパをご持参ください。